
09
فنـونالثلاثاء ١٥ يونيو ٢٠٢١

«الأنباء» تكشف كواليس مسلسل «عندما لا ينفع الندم»
دعاء خطاب

@Doua_khattab

من الكوميديــا إلى التراجيديا، 
تتحدى شركة «فروغي للإنتاج الفني» 
نفسها، بتقديم مسلسل «عندما لا 
ينفع الندم» ذي الطابع الدرامي، وذلك 
بعد طول غياب، بعد أن اعتاد عليها 
الجمهور بتقديم جرعات دسمة من 
الكوميديا والضحك من خلال أهم 
الأعمال المسرحية أو الكوميدية في 

الساحة الكويتية.
تدور أحــداث «عندما لا ينفع 
الندم»، المقرر طرحه خارج السباق 
الرمضاني، حول قصة الأب الثري 
الذي يعاني من تصرفات ابنه متعدد 
العلاقــات العاطفية، الذي يرفض 
العمل في شركة أبيه، ويفتح المجال 
لشــخص آخر يحاول استغلاله 
وتوريطه للاســتيلاء على أمواله، 
والمسلسل من تأليف الكاتب المبدع 
فايز العامر، وقيادة المخرج المتميز 
نعمان حســين، وبطولــة: أحمد 
الســلمان، هند البلوشي، عبداالله 
الطليحي، عبداالله بهمن، طيف، شهد 
سلمان، رانيا شهاب، فاطمة الدمخي، 
عبداالله الفريح، نواف النجم، منال 
جــاراالله، وضيفتا الشــرف هيا 

الحوطي وشيماء قمبر.
«الأنباء» تواجدت في بروڤة قراءة 
ورق «عندما لا ينفع الندم» برفقة 
نجوم وأبطال العمل، وكشفت بعضا 
من أحداث المسلسل نستعرضها معاً 

في السطور التالية:
في البداية، قــال الفنان أحمد 
السلمان خلال حديثه لـ «الأنباء»: 
دوري في العمــل هو والد الفنان 
الطليحي، ولدي شــركة  عبداالله 
يعمل بها الفنان عبداالله بهمن، الذي 
يحاول التقرب مني دائما، موضحا 
أن الطليحي يجســد شــخصية 
«يوسف» الابن الطائش الذي لا يركز 
في العمل، أما بهمن فعكسه تماما، 
وهو الموظــف المجتهد الذي دائما 
يسعى إلى تحقيق أهدافه، حيث يقوم 
خلال الأحداث بإحضار شــقيقته 
إلى الشركة ويحاول التقريب بيني 
وبينها، ويحاول أيضا أن يزوجني 
منها، وذلك لأنني في العمل أجسد 
دور زوج توفيت زوجته، ويعيش 
أعزب، وأعاني من أفعال «ولدي» التي 
الفراش وتتصاعد  تجعلني طريح 
الأحداث وتتشابك خلال الحلقات.

قصة حب

من جانبــه، قال الفنان عبداالله 
الطليحــي: العمل تراجيدي بحت، 
وهذا النوع من الأعمال مغاير عما 
اعتدنا عليه من «فروغي»، ونتحدى 

من خلاله الجميع بأن هذه الشركة 
بالأعمال  المعروف عنها تميزهــا 
الكوميدية ستخالف المتعارف عليه، 
مضيفا: نحــن نراهن على نجاح 
العرض خارج  لــه  المتوقع  العمل 
السباق الرمضاني، خاصة بوجود 
الكاتــب المبدع فايز العامر وقيادة 

المخرج المتميز نعمان حسين.
وأكمل الطليحي الذي يجسد في 
المسلسل شخصية «يوسف»: بالطبع 
لا يوجد مسلسل كويتي يخلو من 
سالفة «شــركة أبوي» وسرقتها، 
وهذه تعد من أساســيات الأعمال 
الخليجية التي تجسد حياة الثراء، 
والطامعين والمتنفعين منهم، ولكن 

«عندما لا ينفع الندم» يختلف عن 
سابقه من الأعمال، وأيضا دوري 
مختلف عــن الأدوار التي قدمتها 

سابقا.
وتابع: «يوسف» هي شخصية 
لشاب ثري وساذج في الثلاثينيات 
من عمره، وهذه الشخصية موجودة 
في كل الدول، وفي بعض الأحيان 
عندما يكون الأب ثرياً نرى أن الابن 
لا يرغب فــي العمل ويعتمد على 
ثروة أبيه ويصرف على «ربعه»، في 
حين أن الأب حريص على مصلحته، 
ويرغب في تعليمه كيفية العمل في 
الشركة، وكيف تعب حتى وصلت 
الشركة إلى ما هي عليه الآن، كما 

أن «يوسف» شاب من الصعب أن 
يقتنع بأي فتاة، إلى أن يلتقي هدى 

(هند البلوشي) ويقع في حبها.
وأكدت الفنانة شهد سلمان، أنها 
تجسد شخصية «أم هدى» الإنسانة 
المريضة التي ترغــب في تزويج 
ابنتها بأي طريقة، وقالت: ابنتي في 
المسلسل هي الفنانة هند البلوشي، 
وشخصيتها معقدة وخائفة بعض 

الشيء، ودائما ما أنصحها.
وتابعت: الأم من جانبها تضع 
عينها على ابن الجيران، الذي يجسد 
دوره الفنان نواف النجم، وترغب 
في تزويجه من ابنتها، لكن تحدث 
أمور كثيرة، مشيرة إلى أن المسلسل 

يحتوي على مجموعة من الخطوط، 
وكل شخص له الخط الذي يسير 
عليه، ونعدكم بقصة قوية للكاتب 
فايز العامر، وأتوقع أن يعرض العمل 

.mbc على شاشة الـ
من ناحيته، قال الفنان عبداالله 
الفريح إنه يجسد شخصية رجل 
الفنــان أحمد  حكيــم، وصديق 
الســلمان، فدائما ما يقع السلمان 
في الكثير من المشــاكل، ويكون 

الناصح له. 
وعن كون العمل دراميا واحتياج 
الجمهور لجرعات أعلى من الكوميديا 
الفريح:  التوقيت، أوضح  في هذا 
المتلقي يستمتع بالمنتج والمحتوى 

الجيد بشكل عام، وشركة «فروغي» 
لها باع طويل في مثل هذه الأعمال 
قد تكون لم تقدم مثلها منذ زمن، 
إلا أنني على يقــين بأن خطواتها 
محسوبة بدقة، كما أن المخرج نعمان 
حسين حريص على أن يخرج العمل 
في أفضل مســتوى، ودقيق في 

توجيهاته لنا.
وفي السياق ذاته، قالت الفنانة 
رانيا شهاب: نستطيع أن نقول إنني 
اقدم دور بطولة في هذا المسلسل، 
كما انه دور صعب علي وفوجئت 
به، حيث أجسد شخصية «شروق»، 
وهي فتاة مغلوبة على أمرها، وظلمت 
بدافع الحب والظالم في القصة هو 

زوجها «يوسف»، وسوف يتفاجأ 
الجمهور بالكثير من الأحداث.

من جانبها، أكدت الفنانة طيف 
أنها خلعت عبــاءة الكوميديا في 
المسلسل، وأنها تجسد شخصية «أم 
أحمد» جارة أم هدى (شهد سلمان)، 
و«أم حمــد» لديها ابن تحمل همه 
وترغب في تزويجه من ابنة جارتها.
بدورها، أكــدت الفنانة فاطمة 
الدمخي أنها تجسد شخصية «أنوار» 
الفتاة الميسورة الحال ماديا، ومن 
للوظيفة، ولكن  طبقة لا تحتــاج 
توظفت حتى تسلي نفسها وتملأ 
وقت فراغها، ومن خلال الوظيفة 
تتعرف على هدى (هند البلوشي) 
وهي إنســانة من الطبقة الفقيرة، 
وتكون هذه الفتــاة الغنية الداعم 
والمساند لـ«هدى» في كل المواقف 
التي تمر بها. واختتمت  والمراحل 
الدمخي: «أحس إن الدور وايد قريب 

مني ومساحته حلوة».
أما الفنانة منال جاراالله فقالت: 
أحببت دوري كثيرا في مسلسل 
«عندما لا ينفــع الندم» لأنه دور 
جديــد، مؤكــدة أنهــا تتأنى في 
اختياراتها، مشيرة إلى أن دورها 
ســوف يكون شــخصية «دلال» 
شقيقة طلال (عبداالله بهمن) والتي 
يستغلها شقيقها من أجل تحقيق 
شيء معين، لكنها لا تفهم أي شيء 
عن ذلك، فهي فتاة فقيرة ومسكينة، 
وشقيقها هو من يتحكم في أمرها.

ضيوف الشرف

بدورها، كشفت الفنانة شيماء 
قمبر عن أنها سوف تظهر في بداية 
الحلقات، وتجسد دور زوجة الفنان 
عبداالله بهمن، المتسلطة والتي لديها 
كبرياء وأنانية. وعن كونها ستشارك 
كضيفة شرف، ردت: لا يهم مساحة 
الدور، ما أطمح اليه هو الأثر والطابع 

الذي سأضيفه للمسلسل.
أعربت هيا  السياق ذاته،  وفي 
الحوطي لـ «الأنباء» عن سعادتها 
بخوضها أولــى تجاربها في عالم 
التمثيل كضيفة شرف في مسلسل 
«عندما لا ينفع الندم»، متمنية أن 
تكون عند حسن ظن الفنان طارق 
العلي والمنتج عيسى العلوي والمخرج 
نعمان حسين وكل من وضع ثقته 

بها.
وتجســد الحوطي شخصية 
سيدة أعمال تملك صالون تجميل 
نسائيا، يستخدمها يوسف (عبداالله 
الطليحي) لتكون همزة وصل تنقل 
له الأخبار من خلال معارفها، وقالت: 
دوري بســيط لكنه مهم ومحرك 
ورابط للأحــداث، وأرجو أن أنال 

إعجاب الجمهور.

مغامرة تراجيدية تخوضها «فروغي» خارج السباق الرمضاني

رانيا شهاب مع هيا الحوطي فاطمة الدمخي ومنال الجاراهللالزميلة دعاء خطاب مع الفنان أحمد السلمان

.. ومع نواف النجم ورانيا شهاب وهيا الحوطي خلال جلسة التحضير للعمل (أحمد حافظ) طارق العلي والمخرج نعمان حسين وعبداالله الطليحي أثناء بروفة قراءة النص 

السلمان: أنا أعزب وعبداالله بهمن حاول تزويجي شقيقته
الطليحي: لا يوجد مسلسل خليجي يخلو من سالفة «بوق شركة الأب»

شهد: وضعت عيني على نواف النجم وتمنيت تزويجه ابنتي
شهاب: مغلوبة على أمري.. وزوجي ظلمني بدافع الحب

طيف: خلعت عباءة الكوميديا.. والكاتب فايز العامر مبدع
الفريح: أنا صديق السلمان ودائماً ما يقع في المشاكل ويلجأ لي

الدمخي: هند البلوشي تلعب دور بنت فقيرة.. ولا أحتاج لوظيفة
قمبر: أشارك كضيفة شرف.. ونعمان حسين يقود الفريق بحرفية

لمشاهدة الڤيديو

الصور الأولى لكارمن بصيبص في «البريئة»

نانسي عجرم تُطلق «مشكلتك الوحيدي»

أنهى المخرج رامي حنا تصوير مسلسل 
«البريئة» في بيروت قبل أسبوعين، وهو 
عن قصة وثق فيها حكاية من أجمل حكايات 
الواقع، من خلال سرد مشوق جدا عن شابة 
تتغير حياتها بسبب حادثة. صوغ الحكاية 
يكمن في قالب درامي تراجيدي تشــويقي 
 Eagle كتبته مريم نعوم، وأنتجته شــركة
Films/ جمال سنان، وهو عمل من ٨ حلقات 

سيبصر النور قريبا جدا.

مسلسل «البريئة» بطولة النجوم: كارمن 
بصيبص، بديع أبو شقرا، يورغو شلهوب، 
تقلا شــمعون ومعهم إيلي متري، ساشــا 
دحدوح، جورج شــلهوب، إيلي شوفاني، 
أسعد حداد، فيصل أسطواني، منى كريم، 

ريتا متري كارولين عزام وغيرهم.
وقد كشفت الشركة المنتجة عن الصور 
الأولى لبطلة العمل كارمن بصيبص التي 
تقدم شخصية جديدة عليها شكلا ومضمونا.

بيروت - بولين فاضل

أطلقــت الفنانة نانســي عجرم 
«مشــكلتك  الجديــدة  أغنيتهــا 
الوحيــدي»، وهي مــن كلمات علي 
المولى وألحان أيمن قميحة وتوزيع 
باســم الــرزق. ونشــرت نانســي 
أغنيتها عبر حسابها الرسمي على 
«يوتيوب»، وحققت الأغنية لغاية 
الآن أكثر من ثمانمائة ألف مشاهدة 

خلال يومين من طرحها.
«مشكلتك الوحيدي» هي الأغنية 
الثانية من الألبوم الذي تطرح نانسي 
أغنياته تباعا ويحمل عنوان «نانسي 
١٠»، وكانت الفنانة قد طرحت قبل 
ذلــك أغنيتهــا الأولى مــن ألبومها 
العاشر وهي «حبك بيقوى» والتي 
حققت نحو ٧ ملايين ونصف المليون 
مشاهدة خلال أسبوعين من طرحها.

حنان ترك عن أنباء عودتها
إلى الفن: أنا في نعمة

القاهرة - خلود أبوالمجد

في أول رد مباشر من الفنانة المعتزلة حنان ترك 
على الشائعات المتداولة حول عودتها إلى الوسط 
الفني، بعد تبادل الرســائل مع الفنانة منة شلبي، 
وموافقتها على نشر صورة لها من دون غطاء الرأس، 
قامت حنان بنشر صورة لها بالحجاب برفقة زوجها، 

وغردت مؤكدة أنها الآن في نعمة كبيرة من االله.
ونشرت حنان الصورة عبر حسابها بـ «تويتر» 
رغم التزامها طوال الفترة الماضية بعدم نشــر أي 
صور تخص حياتها العائلية، بدا واضحا أنها تريد 

تأكيــد التزامها بارتداء الحجــاب وتفضيل حياتها 
العائلية على العودة مجددا للعمل الفني، وغردت 
قائلــة: «نعــم االله علينا كثيــرة.. اللهم لا تحرمنا 

نعمك وواسع فضلك وكريم عطائك».
وردت حنان على الشائعات بشكل غير مباشر 
بإطلاق تغريــدة قالت فيها: «إذا لم تكن لك صدقة 
جاريــة بعد الموت، فاحرص على ألا يكون لك ذنب 
جار بعد موتك»، وفهم جمهورها الرســالة وتلقت 
أكثر من تحذير من الاستجابة لدعوات العودة إلى 
التمثيل ولو بالحجاب لأنه مع الوقت ســتنغمس 

في أضواء الشهرة وتخلع الحجاب.

هل الـ ١٢٠٠ دينار.. نعمة أم نقمة؟!
@ Mefrehs مفرح الشمري

في الآونة الأخيــرة ظهرت في 
وزارة الإعلام ظاهرة غريبة وعجيبة، 
وخصوصــا فــي قطاعــي الإذاعة 
والتلفزيــون، وهي ان الجميع يريد 
ان يعد برامجه ويقدمها أيضا وذلك 
حتى يصل للســقف المحدد له في 
المكافأة ١٢٠٠ دينار «فوق معاشــه»، 
هذه الظاهرة بدأت تتفاقم أكثر، الأمر 
الذي يدفعنا للتساؤل: «هل الـ ١٢٠٠ 
أم نقمة؟!»، خصوصا  دينار.. نعمة 
عندما نتابع بعض البرامج التي جاءت 
من هذه الظاهرة نجدها برامج عادية 
جدا وافكارها مســتهلكة، ناهيك ان 
الاعداد فيها من «النت» وما تنشره 
الصحف اليومية من أخبار سواء كانت 
فنية او ثقافية او غيرها، حيث تسمع 
او تشاهد الخبر، كما هو مكتوب في 
النت او الصحف دون ادنى مجهود من 
هذا المعد الذي «استذبح» حتى يكون 
معدا ليس لزيادة ثقافته وانما لزيادة 

مكافآته حتى يصل للسقف المحدد!
وزارة الاعلام تشُــكر على هذا 
ليقدموا الافضل  التحفيز لموظفيها 
لاذاعة وتلفزيون وطنهم، ولكن لابد 

من وجود معايير تحددها في المذيع 
الذي يريد ان يعد برامجه او العكس، 
وأول هذه المعايير هي مدة خدمة هذا 
المذيع في الوزارة، لأنه ليس من المعقول 

ان يمُنح مذيع لم يمض على تعيينه 
ســنة له برنامج من اعداده وتقديمه 
بينما غيره من المذيعين الذين افنوا 
«عمرهم» بالوزارة لم يحصلوا على 

هذا الامتياز إلا بعد سنوات طوال!
المطلوب من المسؤولين في وزارة 
الاعلام ان يعالجوا على هذه الظاهرة 
التي انتشرت في اروقة وزارة الاعلام 
بحثا عن الماديات اكثر من البحث عن 
تقديم شيء مميز لاذاعة وتلفزيون 
بلدهم، ولذلك لابد ان نعلم ان المذيع 
مذيع والمعد معد والمخرج مخرج حتى 
لا يختلط الحابــل بالنابل وتضيع 
«الطاسة»، وهذا الامر ينطبق ايضا 
على بعض المكافــآت التي تصرف 
التي تصل  البرامج الخاصة  لبعض 
الى ارقام خيالية على الرغم من ان 
عــدد حلقاتها لا يتعدى أصابع اليد 
الواحدة. السؤال الذي يفرض نفسه: 
«من يحدد قيمــة مكافآت البرامج 
الخاصة؟ وهل لهذه البرامج معايير 

محددة»؟، بانتظار الاجابة!

بعد انتشار ظاهرة إصرار بعض المذيعين على إعداد برامجهم بأنفسهم


